
  

- 1 - 

第１回半田市議会定例会総務委員会委員長報告書 

当総務委員会に付託された案件については、２月２７日、午後１時４０分

から、委員会室において、委員全員出席のもと慎重審査しましたので、その

経過と結果をご報告申し上げます。 

 

 初めに、議案第１号中、当委員会に分割付託された案件については、補足

説明の後、質疑に入り、主な質疑として、 

 

企業再投資促進補助金について、なぜ財政調整基金から繰入れをするのか。

とに対し、 

 

 この補助金については企業が再投資を行う場合に、投資した固定資産費用

の５％ずつを県と市で支援するもので、大きな設備投資が行われる場合には、

単年度の一般会計の予算編成に影響を与えるほどの多額の財政出動を伴う可

能性があります。そのため、一旦、財政調整基金から繰入れを行い財源補て

んするもので、この繰入金については、後年、当該設備投資により発生する

固定資産税から財政調整基金へ積み戻します。とのことでした。 

 

その後、討論を省略し、採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり、

可と認めることに決定しました。 

 

次に、議案第６号については、補足説明の後、慎重審査し、討論を省略し、

採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり可と認めることに決定しま

した。 

 

以上、ご報告申し上げます。 


